



Bundesfeier 2025

Freitag, 1. August 2025 Im Holzschopf beim Schützenhaus in Nidermartel

ab 17:15 Uhr steht Ihnen ein Shuttlebus ca. alle 10 min. an folgenden Haltestellen ab Marthalen und wieder zurück zur Verfügung: Country-Pub, Dreispitz, Rösslichür, Talstrass

Programm:

17:30 Uhr Eröffnung der Festwirtschaft

ca. 18:00 Uhr Essen offeriert von der Gemeinde Marthalen

19:30 Uhr Beginn Feier

Begrüssung durch Matthias Stutz,
Gemeindepräsident

Auftakt Frauenchor Marthalen
Musikverein Helvetia

Festansprache: Susanne Brunner
Schweizer Journalistin des Jahres 2024,
Leiterin Auslandredaktion Radio SRF

Gesang der Landeshymne

Musikalischer Ausklang: Rachel Fischer singt, begleitet vom Musikverein Helvetia

ab 21:00 Uhr Barwagen „D'Tränkli“: Isabelle, Eliane und Lea zaubern feine Drinks mit und ohne Alkohol
Würste vom Grill

ab 22:00 Uhr Shuttlebus bietet bei Bedarf Rückfahrten nach Marthalen Dorf an.

Hinweis an die Festbesucherinnen und Festbesucher aus Ellikon:

Bitte via Alten fahren. Die Ellikerstrass ist am 1. August in Nidermartel wegen Belagsarbeiten gesperrt.



Zur Feier laden Sie herzlich ein

Gemeinderat & Verein Dorfläbe Marthalen

Landeshymne

1. Trittst im Morgenrot daher, seh ich dich im Strahlenmeer, dich, du Hoherhabener, Herrlicher! Wenn der Alpenfirn sich rötet, betet, freie Schweizer betet! Eure fromme Seele ahnt, eure fromme Seele ahnt: Gott im hehren Vaterland, Gott den Herrn im hehren Vaterland.
2. Kommst im Abendglühn daher, find ich dich im Sternenheer, dich, du Menschenfreundlicher, Liebender! In des Himmels lichten Räumen kann ich froh und selig träumen; denn die fromme Seele ahnt, denn die fromme Seele ahnt: Gott im hehren Vaterland, Gott den Herrn im hehren Vaterland.
3. Fährst im wilden Sturm daher, bist du selbst uns Hort und Wehr, du allmächtig Waltender, Rettender! In Gewitternacht und Grauen lässt uns kindlich ihm vertrauen! Ja, die fromme Seele ahnt, ja, die fromme Seele ahnt: Gott im hehren Vaterland, Gott den Herrn im hehren Vaterland.